



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el delegado Territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, José Manuel Ortiz, junto con el concejal de Agricultura de Adra, Francisco López, han mantenido una reunión en el Ayuntamiento de Adra, donde han abordado distintos asuntos de interés para la agricultura de Adra, así como han acercado posturas de cara a poner una solución definitiva a la limpieza del cauce del Río Adra.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido “la predisposición del delegado Territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente”, y ha catalogado la reunión como “muy positiva”. Hernando asegura que “le hemos trasladado al delegado nuestra gran preocupación por cómo se encuentra el Río Adra y él es consciente de que ese estado y de nuestra preocupación”.

Según el primer edil abderitano, “el delegado nos ha hablado de recuperar un proyecto del pasado para la limpieza del Río Adra, aunque éste es muy cuantioso económicamente, y puede existir la posibilidad de poder llevarlo a cabo en varias fases. Existe buena sintonía por las dos administraciones para trabajar de manera conjunta y poder llegar a un entendimiento, en un problema del que llevamos muchos años reclamando una solución global, debido al

riesgo que supone para la población de Adra la situación lamentable en la que se encuentra el Río Adra”.

Para Enrique Hernando “al municipio de Adra lo que le preocupa y lo que puede hacer mucho daño ante posibles inundaciones, es la vegetación del Río Adra. Llevamos muchos años pidiendo una actuación urgente e integral de limpieza del cauce y espero que, gracias a la predisposición de las dos partes, pronto llegue la solución definitiva”.

Además durante la reunión mantenida en el Ayuntamiento de Adra, el delegado Territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, anunció al alcalde de Adra y al concejal de Agricultura, el visto bueno para la limpieza de dos ramblas de Adra, como la rambla del Toril y la rambla de la Estanquera.